



# 新型コロナウイルスによる非常事態 現場の声を国に届ける重要性を痛感



野田義和・大阪府市長会長／東大阪市長とワクチン接種に関する要望書を樽見英樹・厚生労働事務次官に提出（7月15日）

参議院議員  
自見 はなこ

茂松茂人委員長をはじめ、大阪府医師政治連盟の先生方におかれましては、日頃より温かいご支援を賜り、誠にありがとうございます。またこの度のワクチン接種や発熱外来を含む医療・検査提供体制、保健所支援など、様々な方面での先生方の獅子奮迅のお働きで府民の健康を守っていただき心から感謝いたします。

本稿を執筆中の8月20日現在、新型コロナウイルスの感染状況が全国で急速に拡大しており、大阪府を含む6都府県に適用されている緊急事態宣言の延長が決まるとともに、新



参議院予算委員会での新型コロナウイルス対策を質問（8月5日）

たに茨城、栃木、群馬、SSSを活用し、在宅療養に際して健康状態の迅速な把握と適切な対応へつなげるなど強力な取り組みを進めてくださっています。

今回は新たにデルタ株の流行という事態を迎えています。デルタ株は、米CDCの報告書で水痘なみの感染拡大の恐れがあることが明らかになっています。このような非常時に、先生方のお声を国に届ける役割の重要性を痛感しております。今後とも、ご指導ご鞭撻の程、心よりお願い申し上げます。

大阪府医師政治連盟は、規約第一条において、「本連盟は、大阪府医師政治連盟と称し、大阪府医師政治連盟の目的を達成するために必要な政治活動を行うことを目的とする」とされており、政治団体として設置されてお

## 国民皆保険制度を堅持する

大阪府医師政治連盟 委員長  
茂松 茂人



は、特に政治に負うところが極めて大きく、政治との関わりなしに医療制度の改善を成し遂げることができないことから、日本医師連盟との連携により、国民皆保険制度を堅持し、国民の命と健康を守る立場から安全で安心できる医療政策の提言を行い、地域医療を守るため様々な活動を展開しております。今回ご寄稿いただきました自見はなこ議員、松川るい議員とも力を合わせ、適切な医療提供体制の構築を図ってまいります。今後とも連盟員の皆様におかれましては、医療連活動にご理解、ご協力を賜りますようお願いいたします。

## 脱・平時思考

### 自国を自分で守り抜く

#### 意思と能力を

参議院議員 松川 るい

茂松茂人委員長はじめ大阪府医師政治連盟の先生方には、ご尽力いただき感謝しております。さて、「9・11」から20年、アフガニスタン、中対立にも影響を及ぼす可能性がある。アフガニスタンと他地域を同列に見ることはできないものの、最も重要な教訓は、結局、自国は自国で守る意思と能力が最も重要だということだ。6万人のタリバンに対し30万人の国軍は



権)の二分野にある。日米首脳会談、G7の共同宣言等において初めて言及されたことからも分かるように、台湾海峡がホットスポットとして浮上している。

また、併せて、半導体等の機微技術について安全なサプライチェーンを構築すること、途上国に対するインフラ支援の強化などの経済安保も強調された。現在力マラ・ハリス副大統領が東南アジア歴訪中だが、特にASEAN諸国は重要である。

「はじめの防衛白書」(防衛省ホームページに掲載)は、若年層だけでなく忙しい大人が読むのにも適している。ぜひ一読いただきたい。

日本の医療について申し上げます。大阪府医師政治連盟は、大阪府医師会が相互に協力し、大阪府医師会の目的および事業を達成するために必要な医療活動を行うことを目的とした団体です。医師会が目指す医療政策の実現と医業経営の安定を進めるためには、中央と地方で医療活動を展開することが不可欠であり、政治団体としての大阪府医師政治連盟が行う様々な政治活動が極めて重要です。郡市区医師連盟と連携し、地域医療の充実を図り、国民(府民)が安心できる医療・介護提供体制の実現に向け活動しています。詳しい情報や入会方法はホームページをご参照ください。

大阪府医師政治連盟 [検索](#)

